

Cubano Paradela héroe del título con el Saprissa en fútbol de Costa Rica

Image not found or type unknown

Paradela

La Habana, 27 may (RHC).- El cubano Luis Paradela hizo historia en el fútbol de Costa Rica, al anotar el gol que le dio el triunfo global al Saprissa ante su archirrival, Alajuelense, para su cuarta corona con el afamado club tico.

De 27 años y con excelentes desempeños en las ligas de Costa Rica y El Salvador, Paradela jugó un gran partido el domingo, al marcar el segundo y decisivo gol del Saprissa, que dio vuelta al marcador en casa tras golear 3-0 al Alajuelense, para un global de 3-1.

Todos los medios de prensa elogian la actuación del cubano, gran candidato al premio de mejor jugador del torneo.

“Con el cubano Paradela como pieza clave jugando en la media cancha en el primer tiempo y como delantero en el segundo, el Saprissa...supo golpear en los momentos claves del partido para conseguir su título 40 y consolidarse como el equipo más laureado e Costa Rica, 10 estrellas por encima del Alajuelense”, subrayó la agencia española EFE.

Por su parte el portal www.lateja.cr consideró al cubano “la figura del partido que le dio la 40 a Saprissa, y reprodujo palabras del delantero, quien salió del choque de ida lastimado en un ojo (Alajuelense ganó 1-0), y prometió desquite en cancha propia.

image not found or type unknown



Paradela

Tras la derrota en la ida, cuando a su equipo le expulsaron varios jugadores y él salió golpeado, el delantero nacido en Calimete (provincia de Matanzas) había dicho: “la vuelta es en casa, todo sabemos lo que pasa allá”, echando picante a la final.

“La verdad es que nos propusimos que once contra once no hay un equipo aquí que nos gane. Deseábamos hoy que el partido fuera así, once contra once para que no hubiera excusas”, comentó el cubano en el domingo una entrevista.

Muy fiel a su estilo, Paradela quiso tomarse el tiempo para, dentro de la celebración, enfocarse en dedicarle este torneo que, a su parecer ha sido uno de sus mejores torneos desde su llegada al club morado, a una persona muy especial: su hija”, apuntó la teja.cr.

En dos años con el Saprissa Paradela lo ha ganado todo: cuatro trofeos consecutivos, siendo protagonista además en su club.

Este año resultó el máximo goleador de su equipo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/355752-cubano-paradela-heroe-del-titulo-con-el-saprissa-en-futbol-de-costa-rica>



Radio Habana Cuba